

Caritasverband Saar-Hochwald lädt zur Solidaritätsaktion #EineMillionSterne ein

- Am 16. November 2024 beteiligt sich der Caritasverband Saar-Hochwald an der bundesweiten Solidaritätsaktion #EineMillionSterne von Caritas International.
- Die Veranstaltung findet am Vorabend des „Welttags der Armen“ statt, um Spenden für junge Menschen mit Behinderung in Kolumbien zu sammeln.
- Mit einer Lichtinstallation aus rund 500 Kerzen vor der katholischen Kirche St. Peter in Merzig wird ein Zeichen der Solidarität gesetzt.

Merzig, 04. November 2024. Der Caritasverband Saar-Hochwald ruft zur Teilnahme an der bundesweiten Solidaritätsaktion #EineMillionSterne von Caritas International, am 16. November 2024 ab 17 Uhr vor der katholischen Kirche St. Peter in Merzig, auf. Am Vorabend des „Welttags der Armen“, wird der Vorplatz in ein Meer aus Kerzenlichtern getaucht. Die Aktion steht dieses Jahr im Zeichen der Unterstützung für junge Menschen mit Behinderung in Kolumbien, die oftmals Diskriminierung erfahren und auf sich allein gestellt sind.

„Mit dieser Aktion wollen wir zusammen mit dem Pastoralen Raum Merzig, ein sichtbares Zeichen für Menschen in Not in Deutschland und weltweit setzen“, erklärt Andreas Philipp, Organisator vom Caritasverband Saar-Hochwald. In Vertretung von Caritasdirektor Frank Kettern wird die Veranstaltung von Diakon Franz Hechenblaikner, zusammen mit dem Bürgermeister der Stadt Merzig, Marcus Hoffeld und dem Dekan des Pastoralen Raums Merzig, Patrik Schmidt, mit dem symbolischen Anzünden einer Kerze eröffnet.

Im Rahmen der Aktion wird in diesem Jahr um Spenden gebeten, die Projekte zur Förderung und Therapie junger Menschen mit Behinderung in Kolumbien unterstützen sollen. In vielen ländlichen Gebieten fehlen Angebote zur Unterstützung dieser Menschen

und ihrer Familien, die oft allein mit den Herausforderungen der Betreuung und Pflege gelassen werden.

Der Caritasverband Saar-Hochwald lädt herzlich alle Bürger:innen sowie Ehrenamtliche, Beratungsdienste, Einrichtungen und Pfarrgemeinden ein, sich der Aktion anzuschließen und ein Zeichen der Solidarität zu setzen.

Über den Caritasverband Saar-Hochwald e.V.

Der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. ist ein offiziell anerkannter Wohlfahrtsverband der katholischen Kirche mit Wirkungskreis in den Landkreisen Merzig-Wadern und Saarlouis. Mit seinen sechs Sozialstationen an den Standorten Lebach, Losheim, Merzig, Saarlouis, Schwalbach und Wadgassen, seinen drei Tagespflegeeinrichtungen in Schwalbach, Wadern und Wadgassen, seinen ambulanten Hospiz- und Palliativberatungszentren in Beckingen, der Tagesförderstätte in Merzig sowie den Beratungsstellen in Dillingen, Lebach, Merzig und Saarlouis unterstützt der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. Menschen in Not mit seinem umfangreichen, vom christlichen Menschenbild geprägtem, Beratungs- und Pflegeangebot. Der Caritasverband Saar-Hochwald e.V. wurde 1930 gegründet und beschäftigt aktuell rund 650 hauptamtliche Mitarbeiterinnen und Mitarbeiter, welche von über 1000 ehrenamtlich engagierten Helferinnen und Helfern unterstützt werden.

Pressekontakt:

Caritasverband Saar-Hochwald e.V.

Öffentlichkeitsarbeit

Agnes Kyarituo van Dusseldorp

Telefon: +49 (0)6861 91212 207

k.vandusseldorp@caritas-saar-hochwald.de

<http://www.caritas-saar-hochwald.de>